

Liebe Eltern,

Ich bin Aroua Lwanga, Klassenlehrerin bei den Schwalben. Mit meinem Mann betreibe ich einen gemeinnützigen Verein namens „Afrika Rise“ mit welchem wir in Uganda eine handwerkliche Berufsschule führen, um Kindern eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Dafür sammeln wir immer wieder Spenden und haben verschiedene Aktionen ins Leben gerufen. So auch die Aktion "Flaschenpost für Afrika" welche nun ebenfalls an der ESN durchgeführt wird. Für die Flaschenpostaktion, sammeln wir in der Zeit vom 14.11.22 bis zum 30.11.22 Pfandflaschen und Pfanddosen. Mit dem Erlös finanzieren wir unsere Schule und sichern somit die Ausbildungen der Kinder. Da mehrere Schulen mitmachen, tritt die ESN in eine Art Wettbewerb. Die Schule, welche die meisten Pfandflaschen sammelt und somit den größten Erlös erzielt, gewinnt einen Besuch der Band "Culcha Candela" an der Schule. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie das Projekt mit unterstützen und ihre Pfandflaschen und Dosen spenden.

Vielen Dank

Aroua Lwanga

(Jül F)

<https://flaschenpost.afrikarise.de/>

[www.afrikarise.de](http://www.afrikarise.de)